

"Individualität" lautet wohl DER Trendbegriff, wenn wir uns unser Leben von heute anschauen. War früher vieles gleich, möchte heutzutage irgendwie fast jeder etwas anders sein. Das fängt bei den Sachen an, die wir uns tagtäglich anziehen und geht natürlich bis hin zur Einrichtung der eigenen Wohnung. Und auch hier zeigt sich: was man früher von der Stange kaufen musste, geht jetzt ganz individuell. Die Rede ist vom Teppich, beziehungsweise vom Läufer, den man im Flur, im Wohn- oder Kinderzimmer liegen hat. Das Unternehmen Vorwerk hat jetzt eine Art Teppich-Konfigurator auf der Weltleitmesse DOMOTEX in Hannover präsentiert.

### **Anmoderation:**

"Individualität" lautet wohl DER Trendbegriff, wenn wir uns unser Leben von heute anschauen. War früher vieles gleich, möchte heutzutage irgendwie fast jeder etwas anders sein. Das fängt bei den Sachen an, die wir uns tagtäglich anziehen und geht natürlich bis hin zur Einrichtung der eigenen Wohnung. Und auch hier zeigt sich: was man früher von der Stange kaufen musste, geht jetzt ganz individuell. Die Rede ist vom Teppich, beziehungsweise vom Läufer, den man im Flur, im Wohn- oder Kinderzimmer liegen hat. Das Unternehmen Vorwerk hat jetzt eine Art Teppich-Konfigurator auf der Weltleitmesse DOMOTEX in Hannover präsentiert. Reporter Tim Kuchenbecker hat sich mit dem verantwortlichen Designer getroffen.